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驾驾新新途途安安，，享享新新生生活活
上海大众新途安车主于先生的有车生活

车友说车

专刊记者 杜晓丹

记者发现，进入下半年以来，烟
台的道路上跑的家庭MPV明显增
多。随着家庭购买力的提升，汽车消
费逐渐摆脱面子工程，转而在实用
性、经济性和空间等方面有更加具
体的选择。而在家庭MPV阵营中，途
安这个源自于德国严谨思维下的产
品，用领先同级的技术和装备，带来
了充满实用性和舒适性的驾乘体
验。接下来，记者带大家一起了解上
海大众新途安车主于先生的有车生
活，感受新途安的无限魅力。

于先生是一位非常阳光的“80

后”，记者好奇他为什么会选择一款
家用MPV，因为这个年龄段的车主
一般是青睐外观更加时尚的车型。
面对记者的疑问，他给出了这样的
答案：“新途安的优势是显而易见
的：首先，上海大众的品质有口皆
碑，上海大众汽车的保值性高；其
次，超大内部乘坐空间，不仅可以满

足大家庭的出行需要，日常驾驶也
相当轻便；当然，新途安内敛有格调
的外观也是吸引我的重要原因之
一，虽然会有不少人对此持有保留
态度，但我觉得家用MPV就应该长
这个模样。”

于先生是今年1月份提的车，开
了快一年了，他表示用车感受非常
棒：“1 . 4T发动机平时上下班开，因
为市里道路比较堵，倒是感觉不到
什么，但是出去游玩时或者走高速，
感受就非常明显了。动力很足，内部
乘坐舒适，即使长途驾驶也不会太
累，它带给我的是一个个舒心的旅
程。”而且，TSI发动机的缸内高压直
喷技术实现燃油的充分燃烧，从而
显著降低燃油消耗，既省油又环保，
在油价居高不下和空气污染严重的
今天，上海大众新途安是最佳之选。

不得不提的还有新途安超大的
内部空间，这也是于先生非常看好
它的地方。于先生告诉记者：“SUV

的内部空间挺宽敞，但我这台车的
内部空间比SUV更大。我喜欢内
部空间大的车，
一家人出去游
玩 或 者 搭 载
物品都很方
便。这台车

的座椅具有多样组合和方便拆卸的
功能，有一次帮朋友搬家，他的东西
很多，我就把后排座椅放平了，搬完
东西之后我朋友惊呆了，对这台车
的空间表现赞叹不已，并表示以后
他再搬家希望我还能开这台车去帮
忙。”新途安舒适的内部乘驾感受和
大空间更贴近人们的用车生活，带
来更多用车生活新体验。

作为一款技术领先、理念超前
的家庭MPV，上海大众新途安让于
先生赞不绝口，他说：“纯正的德系
血统和精良的轿车品质让人放心，
新途安是一款完全属于自己的车，
外表平实，开着舒适，实用的大空
间，操控性好，动力充沛，底盘行驶
的表现也让我非常满意，韧性十足。
大家都说上海大众新途安的主人是
一群充满智慧的人，其实我觉得，新
途安有时候比我们更加知道我们的
未来生活将需要些什么。”

江江淮淮汽汽车车““微微信信44SS店店””上上线线
专刊记者 孙维扬

用心呵护，“微”你而来，江
淮微信4S店，省内14地市全面上
线。江淮汽车突破传统，于激烈
的竞争环境中，利用更优质的
服务寻找制胜突破口。

服务、客户体验，是江淮汽
车“微信4S店”的主要功用。利
用“微信4S店”将客户服务简单
化、细致化，满足客户要快捷、
简单、人性化的购物体验。数字
化营销时代，谁能为客户提供
更完善的服务，谁才有机会在
激烈的商海浮沉中傲立潮头。

江淮汽车成为山东省第一
家实现全省覆盖、在手机上寻找
数字化营销机会的第一汽车品
牌。江淮汽车“微信4S店”以放大

客户利益为宗旨，不只是在价格
方面，还是在客户体验方面，以
及客户心理感觉方面，都着力满
足客户广义的服务需求。

想买车，先到江淮汽车“微
信4S店”展车大厅，360°零死角
欣赏全系车型，销售顾问在线
时时作答，动动手指就能感受
到同4S店一样贴心的服务。

想维修保养，担心价格太
高，小商小铺又不能有服务保障
怎么办？江淮“微信4S店”，从客
户利益出发，推出多重售后优惠
政策，只要您在线预约保养，不
仅可以享受到超低的价格，还能
享受绿色通道专属服务，维修保
养零等待，工时配件全优惠。

另外，江淮“微信4S店”还提
供各种专属服务。汽车知识培训，

汽车专家时时在线、事事解读，行
车记录随时查询、告知，微信客户
专属服务，绿色通道为你敞开。

用心呵护，“微”你而来，江
淮汽车“微信4S店”全面上线，
是江淮汽车迈出的至关重要的
一步。微信不再只是一个消息
推送的机器，更成为了客户与
经销商正面沟通的平台，彻底
打破了之前传统的关系模式。
同时，这也是江淮数字化营销
的重要一步，全面打通线上、线
下客户联动的重要举措，真正
实现以客户为主导的线上沟通
交流，创造性地将售后纳入团
购销售体系，率先吹响数字化
营销的号角。

“微信4S店”全面上线，对
江淮汽车来说，既是机遇也是

挑战。江淮汽车如何利用好微
信平台，保持领先者的姿态，真

正为客户提供更好的服务，我
们将拭目以待。

华宇江淮副总经理王亮与厂家领导参加启动仪式

新途安车主于先生和爱车

新新途途安安高高大大的的背背影影

新新途途安安简简洁洁的的内内饰饰

新途安稳重的侧身
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